

Résolution présentée par la délégation du

Royaume du Cambodge

Thème Agenda 2030 pour le développement durable

Concerne La réforme de l'organisation des pays exportateurs de charbon

L'Assemblée Générale,

Alarmée par la crise énergétique actuelle, de nombreux pays tournent le dos à la Russie et doivent trouver des solutions pour remplacer le gaz russe de toute urgence,

Observant que l'Allemagne, l'Autriche, les Pays-Bas, l'Italie et la Grèce étant des pays plus développés que la plupart des nations, qui ont eu la possibilité d'investir dans des énergies plus durables et qui envisagent de consommer plus de charbon, ce étant contraire à leurs engagements faits lors de l'accord de Paris,

Attristée de voir les pays exportateurs de charbon être en permanence pointé du doigt par les organisations luttant contre ces énergies sans jamais leur proposer de solutions viables,

Soulignant les nombreux pays comme la Chine, l'Inde, l'Indonésie, le Kazakhstan, et tous les autres pays exportateurs de charbon qui sont, pour certain en sérieux retard sur l'investissement dans les énergies renouvelables et qui pourraient, grâce à cette résolution, obtenir les fonds nécessaires pour rattraper ce retards et investir dans des énergies renouvelables,

Décide la création d'une organisation réunissant les pays exportateurs de charbon traitant de la programmation d'une fin de l'ère du charbon, réclamant aux entreprises d'investir une importante parti des bénéfices dans les énergies renouvelables et propres, considérant une augmentation générale des prix pour augmenter les investissements des nations dans la volonté de baisser à terme la consommation générale du charbon.

*Le texte français fait foi*